「あこがれの自分を目指して ~共に歩む!一人でも翔ぶ!~」 平成29年度 柳津町立西山中学校

平成30年3月9日(金)発行 第 45 号 発行責任者:髙橋 弘悦

卒業おめでとう

生徒たちが、また新たなステージに進みます。 頑張れ! 西山中ブランド!!

Life must improve as it takes its course. Your youth you spend in preparation because the best things are never in the past, but in the future.

人生は進歩です 若い時代は準備のときであり、最上のものは過去にではなく将来にあります

数年前の朝の連続テレビ小説に「花子とア ン」というドラマがありました。

主人公の花子は貧しい農家の生まれですが、 東洋英和女学校に給費生として編入学をしま す。やがて花子は英語に興味を持ち、情熱を持 って学習、卒業の日を迎えます。その時の校長 の式辞の一節です。その時以来、この時期にな ると必ず心に浮かびます。



卒業に寄せて

縁あって西山中学校に勤 務することになり、4人の 担任として2年間自分なり にやってきたつもりです。 聞くところによると、この 学年は小学校1年生から、



毎年担任の先生が替わっていたとのこと ということは、私が義務教育の中で唯一 2年連続の担任ですが、4人の生徒と保 護者の方の目には、どう映っていたので しょうか…。

いよいよ卒業式、4人が主役です。感 謝の気持ちを持ち、心身共に成長した姿 を保護者の方々、地域の方々、地域の方 々、先生方、在校生に見せて欲しいと思 います。

「『西山中学校の時が一番よかった、楽しかっ た』と子どもたちに思ってもらいたい」というのは、 担任 木村 貴士 子どもの長い人生を考えると狭い見方であり、その ようなやや思い上がった考えをいつの間にか持って いた自分が恥ずかしくなったものです。

> 子どもたちの将来の進歩を願い、そのために今を どうするか考えることの大切さに改めて気づかされ、 礎となる学校を作り上げたいと、心に深く刻まれた 言葉となりました。

西山中学校はこの3月で閉校…。美しい思い出と してこれからも折に触れてここでの生活を思い出し て欲しいとは思いますが、ここでの生活をよりどこ ろとして、最上の『幸せ』を求め続けて欲しいと思 います。卒業本当におめでとうございます。

卒業にあたって

卒業にあたって

私は西山中学校で3年間過ごせ

て、とても充実していて楽しかっ たです。文化祭や尾瀬自然環境学

習などの学校行事や、木工やひし などの総合学習、みんなで頑張っ 菊地 真生



た部活動… どれも私の思い出となりました。今までずっと 一緒だった3年生、素直な1,2年生の皆さん、 勉強を教えてくださったり、いつも応援してくだ さった先生方、いろいろな行事で支えてくださっ た地域の方々、いつも支えてくれた家族、本当に ありがとうございました。

卒業にあたって

渡部 涼花

私はこの西山中学校でたくさんの 🕼 思い出をつくることができました。 西山中学校が地域の方と協力して行 ったロードフラワーや小中合同駅 伝、みんなでバカになって楽しんだ 文化祭。西中校舎でのお泊まり会



…。西山中で過ごした3年間はどれも大切な思い 出です。今年度で西山中学校は閉校してしまいま ▍すが、西山中学校で学んだことを生かして、今後 ┃人生を切り拓いていきたいです。本当にありがと うございました。

卒業にあたって

金子 天斗

3年間という短い期間でしたが、 いろいろな思い出をつくることがで きました。人数が少なく、2年生の 時には男子がぼくひとりになってし まったことがあったけど、寂しいと は全然思いませんでした。先生方や



地域の方々、もちろん学校のみんなが支えてくれ たおかげと思っています。

西山中学校で過ごした日々は決して忘れません。

卒業にあたって

鈴木 未夢

私は3年間西山中学校に通うこと ができてよかったです。部活動で は、中体連や各種大会に向けて日 々練習を頑張ることができたし、 みんなと活動ができてよかったで



行事もたくさんありました。地 域の方や小学生と協力したり、柳中生徒交流した りしました。

入学し立ての頃は先輩方を見てついて行くよう な感じでしたが、進級するにつれ、後輩にいろい ろなことを教えることができるようになりました。 本当に楽しかった3年間でした。

新校歌練習会開催



5日、4月の開校に向けて会津柳津学園中学校の校歌の練 習会を開催しました。練習会には、校歌を作曲していただい た細川佳那枝さんにもおいでいただき、直接ご指導いただき

ました。

細川さんは大分県出身 の東京育ち。2008 年より

喜多方に在住し、小学校の校歌やCMソング等の作曲活動 やラジオ番組のパーソナリティーをつとめるなど、幅広 く活躍されている方です。

統合中学校一期生となる1,2年生全員が集まっての 練習会…。気持ちよさそうに歌っていたのがとても印象 的でした。

勝沼先生離任



6年間にわたり本 校SCをおつとめい ただいた勝沼先生の 勤務が6日で終了し、 離任式を行いました。 SCとしては本校

が最長の年数になるそうです。「自 分以外の何かのために…、自分の夢 を見失わず」ということばを残して くださいました。